"Einfach mal Dank sagen"

Ehrenamtsessen der Pfarrei Oberglaim



Oberglaim. Zum diesjährigen Ehrenamtsessen der Pfarrei Oberglaim am vergangenen Sonntag (14. Januar) waren eine große Anzahl ehrenamtlicher Helfer/-innen sowie das Pastoralteam im GH "Jagerwirt" in Käufelkofen gekommen. Ortspfarrer Josef Vilsmeier begrüßte die Anwesenden und hielt eine kleine Ansprache zur Situation in der Kirche allgemein und speziell vor Ort. Was letztere betrifft war Pfarrer Vilsmeier durchwegs positiv gestimmt, gäbe es doch viele ehrenamtlich Engagierte: Teils im Hintergrund "still und leise" als auch sichtbar z. B. als Lektoren, Kommunionhelfer oder im Kirchenchor. Stellvertretend dankte der Pfarrer vor allem dem Pfarrgemeinderatssprecher Christian Hilz, bei dem viele Fäden zusammenliefen und Kirchenpfleger Peter Gerstl. Der Kirchenverwaltung sei auch das Essen dieses Tages zu verdanken, als Zeichen der Anerkennung und Wertschätzung aller Dienste im Laufe des Kirchenjahres. Neben den Ehrenamtlichen dankte Pfarrer Vilsmeier auch dem Pastoralteam für ihr großes Engagement in der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim. Nach all den dankenden Worten und einem kurzen Tischgebet konnten alle Gäste das festlich zubereitete Essen der Wirtsfamilie Oberpriller genießen und sich in Tischgespräche vertiefen.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 14.01.2024)